

Menschlichkeit ein wichtiger Faktor

Verabschiedung | Vorstandsmitglied Christian Radde tritt nach 43 Dienstjahren bei Volksbank Ruhestand an

Vorstandsmitglied Christian Radde wird in den Ruhestand verabschiedet. Nach über 43 Jahren Betriebszugehörigkeit, davon 30 Jahre im Vorstand der Volksbank Nordschwarzwald, trat er zum Jahresende seinen Ruhestand an.

Altensteig. In feierlichem Rahmen, im Gasthaus Hirsch in Überberg wurde Christian Radde nun von Hans Kern, Aufsichtsratsvorsitzender der Volksbank Nordschwarzwald eG, Vorstandssprecher Wolfgang Frey sowie weiteren geladenen Gästen der umliegenden Volks- und Raiffeisenbanken verabschiedet.

»Sie gehören zu den Millenniums-Vorständen, die eine Bank in ein neues Jahrtausend begleitet haben. In ein Jahrtausend, in dem sich die Bankenlandschaft stark verändert hat. Sie haben stets zugepackt und sich den Herausforderungen gestellt«, sagt Aufsichtsratsvorsitzender Hans Kern in seiner Rede. Kern ließ den Werdegang von Christian



Monika van Beek, stellvertretendes Vorstandsmitglied des Baden-Württembergischen Genossenschaftsverbandes, überreichte Bankvorstand Christian Radde die Raiffeisen-Schulze-Delitzsch-Medaille.

Foto: Volksbank

lige Volksbank Altensteig ein. Ständige Fort- und Weiterbildungen trugen zur weiteren Qualifizierung bei, um den gestiegenen Anforderungen im Bankgeschäft gerecht zu werden. 1979 wurde Radde zum Handlungsbevollmächtigten ernannt und 1986 bekam er Prokura.

Am 1. Juni 1987 trat er in den Vorstand der Volksbank Altensteig ein, die im Jahr 2001 mit der Volksbank Pfalzgrafenweiler und der Raiffeisenbank Waldachtal zur Volksbank Nordschwarzwald eG, sowie im Jahr 2016 mit der Raiffeisenbank Oberer Wald eG, fusionierte. Christian Radde habe sich jedoch nicht nur in der Bank, son-

dern auch außerhalb als »Vertreter der Bank« sehr engagiert. So sei sein umfangreiches Fachwissen auch im Vorstand der Bezirksvereinigung der Volksbanken Raiffeisenbanken im Kreis Calw sehr geschätzt.

Jörg Stahl würdigt die Mitarbeit und das Engagement Raddes

Jörg Stahl, Vertreter und Vorstandsmitglied der BZV im Landkreis Calw, würdigte seine Mitarbeit und das Engagement. Außerdem war Radde stellvertretendes Mitglied im Fachausschuss Markt des Baden-Württembergischen Ge-

nossenschaftsverbandes und Beiratsmitglied des Genossenschaftlichen Sparvereins.

»Die Bankenlandschaft hat sich in den vergangenen 43 Jahren stark gewandelt«, betonte Hans Kern und nannte die Veränderung bei der Bilanzsumme, die heute zwölfmal so hoch sei als zu Raddes Eintritt in die Volksbank Altensteig. Insbesondere hob Kern auch seine Offenheit, Hilfsbereitschaft und freundliche Art gegenüber Kollegen und Kunden hervor. Auch Vorstandskollege Wolfgang Frey dankte für die hervorragende Zusammenarbeit: »Ihre Kollegialität, der respektvolle Umgang mit anderen, Ihr aus-

geglichenes Wesen und das Menschliche, das Sie verkörpern, strahlte in unsere Mannschaft hinein und war mit ein wesentlicher Faktor für den Erfolg des Unternehmens.« »Das Abschiednehmen von Ihnen fällt schwer, Sie werden uns fehlen - herzlichen Dank für 43 Dienstjahre«, sagte Frey. Für die Zukunft wünschte er Radde Gesundheit sowie eine erlebnisreiche, schöne Zeit. Abschließend wurde Christian Radde die Raiffeisen-Schulze-Delitzsch-Medaille samt Ehrenurkunde durch Monika van Beek, stellvertretendes Vorstandsmitglied des Baden-Württembergischen Genossenschaftsverbandes, überreicht.



Radde Revue passieren und berichtete über die wesentlichen Veränderungen in der Bank in dieser Zeit.

Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann bei der damaligen Spar- und Kreditbank in Ketsch bei Schwetzingen und seiner Zeit bei der Bundeswehr trat Radde 1974 im Kreditbereich in die dama-